

Un trabajo de sueño...

por
Ryan Zuiderveen



La semana pasada Oswaldo Garcés, de Ecuador, vino a nuestra clase y nos contó una historia muy interesante y emocionante de su país y de su vida también. El material de esta presentación es muy relevante a la historia de Ecuador, pero era una de las clases o presentaciones más emocionantes que yo he visto.

Él habló mucho del tiempo cuando los españoles llegaron a Ecuador. Nos dijo que cuando los españoles llegaron, ellos capturaron al emperador de los Incas. Los Incas les dieron oro a los españoles a cambio de su emperador, pero ellos no lo liberaron. Entonces, los Incas fueron a otra ciudad para traer más oro a los españoles, pero durante el viaje los Incas descubrieron que los españoles habían matado su emperador. Por eso, los Incas escondieron el oro, 750 toneladas de oro.

Pienso que esta historia puede ser una representación de cada país latinoamericano y su relación con los españoles. Muchas veces pensamos que los indígenas eran gente sencilla y salvaje.

Pero los Incas tenían mucha tecnología y calles buenas, y los españoles llegaron y destruyeron sus vidas y su cultura.

El aspecto más interesante de esta presentación era la relación personal que Garcés tiene con esta situación. La historia del mapa es muy complicada y llena de torsiones. Cuando yo cuento a mis amigos la historia que Garcés nos dijo, ellos no me creen. Antes de Garcés, no he encontrado a personas que hayan buscado a un tesoro perdido. Yo creo que su historia personal es lo más interesante que yo conozco.